



# 加古だより

加古小学校通信  
令和4年12月号  
No.29 (302号)

## みんなの素敵な発表に感動！学習発表会

校長 吉田 博明

### <学習発表会も児童の力で！>

できるだけ先生が前に出ず、子どもたちの力で行事を創り上げる。運動会で、たくさんの方に評価していただいた方針です。今回の学習発表会も、できるだけ児童の力で創りたい。音楽専科の駒田先生や各担任が、相談しながら進めてきました。先日本曜日にあった校内学習発表会。それまで、練習の様子を見てきましたが、きちんとそろった発表を見るのは初めて。いつも4時間目に流れてきた、低学年の「かさこじぞう」の音楽。検食を食べながら、いつも頭の中で響いていました。どの学年もとても良い発表で、本番が楽しみになりました。

### <素敵な演奏に感動！少ない人数でも関係なし！>

とてもいい天気にも恵まれた当日、たくさんの方々に来ていただき学習発表会を開催しました。列に並ぶのも入場するのも、とても静かに行っていただきありがとうございました。発表の間もとても静かで、子どもたちの歌声や演奏、発表がさらに良いものになりました。緊張気味にステージに上がる子どもたち。この日のために、ずっと練習してきました。

まずは低学年。リズムに乗って踊るように歌う姿はとてもかわいかったです。子どもたちが描いたイラストと共に、とっても温かな気持ちになる発表でした。改めて、「かさこじぞう」がいいお話だったんだなと思わせてくれました。みんなよく頑張りました。

ラテンのテンポのいい音楽が特徴の中学年の発表。こちら思わず体が動き出すような楽しさでした。子どもたちの歌声もとても美しくよく通って、マスクをしていないように聞こえました。とても迫力があって素敵でしたよ。

そして最後は高学年。人数は少ないけれど、6年生の存在感はやはり素晴らしいものがありました。5年生のパワーと一緒に、「さすが高学年！」という発表をしてくれました。「ハレルヤコーラス」、「木星」と、重厚な音楽を、美しく聞かせてくれました。いつもは代表児童が行う「お礼の言葉」。今回、子どもたちの中から、「みんなでしよう。」と声が上がったと聞きました。その話し合いの中で、言葉がなかなか一つにまとまらず、「それなら、一人一人がそれぞれの言葉で話せばいい。」と決めたようです。これまでになかった形。でも、自分たちで決めていったことが素晴らしい。本番での発表も、一人一人が堂々と自分の言葉でお礼を伝えます。ピアノを弾いてくれた児童も伴奏をピタリと合わせ、思わず涙があふれる感動の「ありがとう」になりました。「ありがとう。ありふれた言葉だけど。ありがとう。それは大切な言葉。」本当にそう思わせてくれる歌声でした。幸せな時間をくれた児童のみなさんに、こちらこそ「ありがとう」の言葉を送ります。暖かな日差しとともに、心まで温かくなったひとときでした。

日	曜	学校行事
1	木	スプーンおばさん135年 LGBTQ授業 1・2年14:35 3～6年15:30
2	金	和太鼓体験⑤4年 マナビィ 1・2年14:35 3～6年15:30
5	月	諸費委員会 1～4年14:30 5・6年15:30
6	火	七軒屋営農大根引き③1年 1・2年14:35 3～6年15:30
7	水	習字①3年 希望制個別懇談 1・3年14:35 2456年15:30
8	木	習字②4年 希望制個別懇談 LGBTQ授業5・6年 1・2年14:35 3～6年15:30
9	金	希望制個別懇談 1・2年14:35 3～6年15:30
10	(土)	PTA 廃品回収
12	月	一斉下校14:35
13	火	1・2年14:35 3～6年15:30
14	水	1・3年14:35 2456年15:30
15	木	1・2年14:35 3～6年15:30
16	金	教育相談日 1・2年14:35 3～6年15:30 4年親子ふれあい19:00
19	月	クラブ 清掃週間～21日 1～3年14:30 4～6年15:30
20	火	民生委員下校引率 1・2年14:35 3～6年15:30
21	水	給食終了 1・3年14:35 2456年15:30
22	木	地区児童会 一斉下校引率指導11:50
23	金	終業式 一斉下校11:00